

Santa Marta avanza en la seguridad vecinal con 6 nuevas cámaras

● Se han instalado en la urbanización La Fontana, que ya cuenta con ocho en total

● El sistema de control de tráfico está conectado con la Policía Local

● Este tipo de dispositivos ya está presente en cuatro urbanizaciones



El edil de Policía del Consistorio de Santa Marta, Jesús Hernández. EÑE

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta ha comenzado la segunda fase del proyecto de instalación de cámaras de control de tráfico en La Fontana. La urbanización contará con seis nuevos dispositivos, que junto a los dos que se habían habilitado en la primera fase en la avenida de La Serna, suman ya un total de ocho cámaras que permitirán aumentar la seguridad de los vecinos.

El concejal de Policía, Jesús Hernández, explicó ayer “se trata de un proyecto que se va implantado poco a poco gracias a las subvenciones que se van consiguiendo, y que forma parte de un proyecto global con el que se intenta reforzar la seguridad en todo el municipio. Actualmente se está trabajando en el presupuesto del 2024 en el que se contempla la ejecución de la siguiente fase de este proyecto”.

Esta no será la última intervención en La Fontana, ya que el proceso queda abierto para seguir sumando dispositivos en la urbanización el próximo año, de forma que se dé respuesta a las demandas de los vecinos residentes en la urbanización. Este refuerzo de la seguridad en La Fontana supone para el Ayuntamiento una inversión en torno a los 25.000 euros, que se sufragarán con cargo al Fondo de Cooperación Local Gene-

ral de la Junta, que en esta última convocatoria ha concedido a Santa Marta una dotación económica de 293.593 euros que le permitirán materializar diferentes proyectos.

El proceso para poder dotar a esta zona de Santa Marta de cámaras ha sido largo, puesto que en la primera fase se dio un paso importante, que fue hacer llegar hasta La Fontana la fibra óptica para poder tener conectados los dispositivos de vigilancia con el cuartel de la Policía Local de la localidad tormesina.

La urbanización La Fontana dispone de sus primeras cámaras de control de tráfico desde el pasado año. Estos dos dispositivos que estrenaron el ambicioso proyecto del Consistorio de Santa Marta están ubicados en sendos puntos de la avenida de La Serna, a la altura de la zona deportiva. Una de ellas, además, cuenta con visualizador de matrículas para hacer más precisa su función. Por ahora, la urbanización Valdelagua ya cuenta con cinco cámaras, dos de ellas ubicadas en la avenida Marosan, y otras tres en la avenida Prado Pocito. Cinco son también las cámaras en Villas de Valdelagua. Aldebarán cuenta ya con siete dispositivos, y en el caso de la urbanización Átyka, se han habilitado tres. El proyecto también llega a la zona centro y habrá dos en las calles Norte y Ávila.

ENDATOS

2020

→ El Ayuntamiento de Santa Marta está inmerso en un proyecto global para dotar de seguridad al municipio con la instalación de cámaras de control de tráfico en distintos puntos y núcleos de la localidad. Una iniciativa que comenzó en 2020 para dar respuesta a las demandas de los vecinos.

30

→ Una vez que finalice la cuarta fase que se está ejecutando en este momento, Santa Marta contará con 30 dispositivos de vigilancia en sus calles repartidos entre las urbanizaciones y el casco tradicional. Por el momento, el conjunto de actuaciones dirigidas a reforzar la seguridad de Santa Marta han supuesto para el Consistorio una inversión total que se acerca a los 200.000 euros por ahora.

Nuevo rifirrafe entre PSOE y PP en Carrascal de Barregas

Carrascal de Barregas—El portavoz del Grupo Popular de Carrascal de Barregas, Antonio Luis Rodríguez, ha manifestado su descontento y su indignación por las formas empleadas por los miembros del equipo de Gobierno del municipio que califica de “falta de respeto y desprecio total”. Los populares han denunciado la tardanza en convocarles a una doble mesa de contratación, de la que fueron avisados “el mismo día en el que se celebraba por la mañana, con el claro objetivo de que no podamos asistir y decidir sin que nadie tenga posibilidad de opinar. Se saltan todas las normas y procedimientos, realizando el aviso a través de una llamada telefónica”.

Por su parte la alcaldesa del PSOE, Noelia Merino, aseguró: “Fue un olvido sin ninguna mala intención por parte del secretario del Ayuntamiento y fue el secretario el que personalmente pidió disculpas tanto a la alcaldesa, como a los portavoces de los grupos políticos”. EÑE

Cuentacuentos, cine y talleres en la biblioteca de Aldeatejada

Aldeatejada—Los más pequeños de Aldeatejada podrán disfrutar este mes de noviembre de diversas actividades culturales y lúdicas organizadas por la biblioteca de la localidad. Talleres de animación a la lectura, juegos creativos bajo el nombre ‘Cuéntame un cuento’ y una sesión de cine, son algunas de las actividades que se han propuesto para los niños de 3 a 12 años.

Así, la primera actividad tendrá lugar mañana con la proyección de la película “Spirit indomable”, a partir de las 18:00 horas. Esta sesión está dirigida a niños mayores de seis años. Para las jornadas del 24 y 27 de noviembre, se ha previsto las sesiones de cuentos “Arturo y Clementina” y “¡Hay que atrapar a ñac-ñac!”, respectivamente. Estas citas infantiles se desarrollarán a las 17:00 horas.

Por último, el 30 de noviembre, tendrá lugar una sesión para dar visibilidad a las personas con síndrome de Down, para conocer la realidad de su día a día. La actividad, que está dirigida a niños de 5 a 12 años, comenzará a partir de las 17:00 horas. EÑE

EN IMÁGENES



Los mayores de Santa Marta, con Unamuno y Dalí

Más de 50 mayores de Santa Marta disfrutaron de una visita guiada a las dos exposiciones que alberga el Museo del Grabado. Mostraron su interés e inquietudes por la muestra ‘Bajo pluma de mujer’ sobre la correspondencia entre 600 mujeres de diferentes ámbitos sociales y Unamuno y también la de ‘Dalí, artista e ilustrador’, con 52 grabados del artista. EÑE